



佐賀市立金立小学校 学校便り 第7号

きんりゅう

学校教育目標 「志高く 心豊かに 学ぶ 金立」



令和7年7月18日発行

文責 校長 泊 裕人

成長の足跡(あしあと)

この4ヶ月で子どもたちは大きく成長しました。高学年になればなるほど分かりにくい部分もあるかも知れませんが、どの子も間違いなく成長しています。

学習面では、それぞれ新しいことを学び、知識を身に付けています。と同時に、物事に対する見方や考え方もアップデートされ、一つずつ階段を上っていくのです。そのために、毎日の授業があり、できること（自分の技術）を増やしたり磨いたりします。



学校 HP もご覧ください



自分たちの考えをみんなの前で発表すること。得意な子も、そうでない子もいると思いますが、練習を経て（場数を踏んで）少しずつ慣れていくのですね。



発表するときの手の挙げ方、姿勢など、学習に臨む態度はとても大切です。また、自分の考えを創り上げる“産みの苦しみ”は、大人も子どもも変わりません。深く考えることで、自分だけでなく周りの人の思いにも気付ける人に育っていきます。



1年生『算数』

友達の考えを聴くこと、新たな考えを発見することも学習の大切な要素です。自分の考えと照らし合わせ、“同じところは？”“違うところは？”と探していくことで、自分の考えをより確かなものにすることができるようになります。

たった4ヶ月、されど4ヶ月です。変化の大小はあるかも知れませんが、成長の足跡は見つかります。是非、お家でも子どもたちの変化を見つけてください。

大切なこと

今日、7月18日は1学期終業式。明日からいよいよ夏休みです。楽しみなことが始まる前の日が一番気持ちの高まる時じゃないでしょうか。



楽しい気持ちはとても共感できますし、本当にいい時間を過ごしてほしいと思います。が、それと同時に、この長いお休みの期間に、子どもたちが事故や事件に巻き込まれないだろうか、体調を崩すなどが無いだろうかという心配も胸に浮かんできます。

この夏休み、一番大切なことは『**元気に過ごすこと**』です。そのことをしっかり分かっておいてほしいと思います。そのために大切なことは、さまざまな**ルールを守る**こと。ルールは自分も、そして周りの人も守ってくれます。

ご家庭でも、夏休みの暮らしについての資料を見ながら子どもたちとお話してください。よろしくお願いします。



【お知らせ】

夏休み期間中、8月13日（水）から15日（金）は学校閉庁日となり、職員は不在です。緊急の連絡等ありましたら、佐賀市教育委員会からのメールでお知らせがあった連絡先にお掛けください。

また、上記期間中以外も、職員はさまざまな研修や出張、会議に参加しており、学校を不在にしていること

が多くなります。

対応に時間がかかる場合も出てきますので、何かお問い合わせ等がある場合も時間的な余裕を持ってご連絡いただければ幸いです。ご理解とご協力をお願いいたします。

